



Nr. 44 / 1. März 2017

Presseeinladung: Ein Jahr Beschwerdestelle für Kinder und Jugendliche – Bürgerbeauftragte und Sozialministerin ziehen Bilanz

Seit rund einem Jahr ist die Bürgerbeauftragte für soziale Angelegenheiten, Samiah El Samadoni, Ombudsperson in der Kinder- und Jugendhilfe in Schleswig-Holstein. Wie wird die Beschwerdestelle angenommen? Wenden sich Kinder und Jugendlichen selbst an die Ombudsperson oder vor allem deren Eltern? Zu welchen Themen suchen sie Rat? Wie funktioniert die Zusammenarbeit mit der Heimaufsicht? Dazu zieht die Bürgerbeauftragte jetzt gemeinsam mit Sozialministerin Kristin Alheit Bilanz. Ministerin Alheit berichtet zudem über weitere zukünftige Maßnahmen.

Zum gemeinsamen Pressegespräch der Bürgerbeauftragten für soziale Angelegenheiten Samiah El Samadoni und Sozialministerin Kristin Alheit am

Montag, 6. März, 10 Uhr
im Raum der Landespressekonferenz (Raum 395),
Landeshaus, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.

Hintergrund: Die bei der Bürgerbeauftragten eingerichtete Beschwerdestelle unterstützt, berät und begleitet Kinder und Jugendliche in stationären Einrichtungen in Beschwerdefällen. Außerdem informiert sie Kinder und Jugendliche wie auch deren Eltern über das Kinder- und Jugendhilferecht oder berät und vertritt sie gegenüber dem Jugendamt. Samiah El Samadoni hatte die Aufgabe einer Ombudsperson auf Beschluss des Landtages zum 1. Januar 2016 übernommen.